## Freudenstadt

## Gastgeber dominieren die Altersklassen

Schwarzwälder-Bote, 13.05.2013 19:08 Uhr

Bei der Bezirksmeisterschaft Schwarzwald-Hohenzollern auf der heimischen Schießanlage Jägerloch konnten die Wurftaubenschützen aus Freudenstadt bei den Wettbewerben in den Disziplinen Trap, Doppeltrap und Skeet wieder viele vordere Plätze holen.

In der Schützenklasse -Trap verfehlte Georg Faißt jun. mit dem vierten Platz noch knapp das Podium. Einen Doppelsieg für den WT Freudenstadt gab es dann in der Damenklasse durch Heike Hartmann-Golz und Apollonia Huber. In der Altersklasse holte sich Christian Fischer ebenfalls den ersten Platz. Bei den Senioren erreichte Peter Barth die Vizemeisterschaft und der dritte Platz ging an Karl Link. Albrecht Huber erreichte dahinter noch den vierten Rang.

Bei der zweiten Disziplin Doppeltrap holten sich in der Altersklasse Ralf Lesser den ersten und Christian Fischer den zweiten Platz. Bei den Senioren erkämpfte Peter Barth diesmal Platz eins und er verwies seinen Vereinskameraden Rainer Haug damit auf den Silberrang.

In der dritten Disziplin Skeet erkämpfte sich Ralf Lesser in der Altersklasse erneut den ersten Platz. In der Seniorenklasse gingen sogar die ersten drei Plätze an den Wurftaubenverein Freudenstadt: Rainer Haug behauptete sich vor Karl Link und Peter Barth.

Für die Wurftaubenschützen stehen als nächstes die Landesmeisterschaften auf dem Programm. Am Samstag, 8. Juni, sind die Titelkämpfe im Doppeltrap in Sindelfingen. Es folgen am 29./30. Juni die Wettkämpfe im Trap in Sindelfingen. Am 6./7. Juli geht es in Tübingen um die Meisterschaften im Skeet.